



Lyon, le 2 février 2011

Info intersyndicale SUD-SNSPP-UNSA

Hier matin, plus de 90 % des SPP de garde se sont positionnés grévistes sur le créneau 16 h-18 h.

Cette très forte mobilisation a montré au DDSIS et au Président Mercier notre mécontentement grandissant et notre capacité à nous mobiliser.

Nous tenons à vous remercier pour votre participation et votre soutien, mais surtout pour la confiance que vous nous donnez.

L'union syndicale se réunira prochainement pour déterminer des nouvelles actions que nous allons engager à vos côtés. Nous vous demandons de vous tenir prêts à réagir fortement avec nous.

RDV sur les sites de vos syndicats,

et surtout restez mobilisés et unis.

**C'est dans la solidarité que nous
avancerons.**

SUD

SNSPP

UNSA